

白山3丁目植物園そば

歩道に伸びた樹木を伐採！

白山3丁目、小石川植物園そばの樹木の枝葉が、塀を越えて歩道の上を覆ってしまいました。歩行者が無理をして枝葉をかきわけ、歩こうとすると足を取られることもしばしば。



障害になっていた箇所。

枝葉を伐採し安全になった歩道

特に、雨の日などは、濡れた枝葉で歩行者がすべり、転倒してしまいう危険性も。お年よりや地域の方々の通行の

通行に危険な枝葉の問題を解決！



視界がよくなった歩道

歩きにくい  
ため結局、歩道の通行をあきらめ、車道を歩く

のですが、この場所は比較的車両の往来が多く、交通事故の危険性もあります。「あの樹木の枝葉がなければ」というのが、地域の方々の切なる願いでした。

相談を受けた若井のりかず総支部副青年部長の提案で、公明党は文京区に伐採を要請。この夏早々、邪魔な樹木の伐採を実現。今では地域の方々も安心して通行できるようになりました。

お気軽にご相談下さい！



若井のりかず

総支部副青年部長/連絡先: 3815-1577

印刷責任者 若井のりかず 文京区白山2丁目11番4号 セントラル小石川403